



## GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

### BOLETIN DE PRENSA N° 052

Ambato, 05 de febrero de 2021

#### **Cuerpo de Bomberos Ambato celebró 70 años de vida institucional.**

“El color rojo en los bomberos es símbolo de heroísmo y trabajo incansable por los demás”, expresó el alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez, al celebrar los 70 años de vida institucional del Cuerpo de Bomberos Ambato, en ceremonia efectuada este viernes 5 de febrero.

La primera autoridad de la ciudad se refirió al bombero como uno de los más nobles oficios que la humanidad entera puede tener, luchador incansable ante el tenaz fuego, que arriesga su vida por los demás, fiel ejemplo de trabajo noble y desinteresado, que nunca declinó ante la adversidad.

“Es justo rendir un homenaje a cada uno de los miembros del Cuerpo de Bomberos de Ambato, hombres y mujeres valerosos, que hoy en día no son solo combatientes del fuego, también prestan atención pre hospitalaria, rescate y salvamento, así como previenen incendios”, dijo.

También son guardianes de la naturaleza, el año anterior el trabajo profesional de los bomberos salvó la vida de espacios animales y vegetales en Quillanloma. “El planeta está en riesgo, hemos perdido muchas vidas, debemos seguir luchando para que la pandemia no nos gane”, concluyó.

El capitán Jaime Morales, director de Operaciones del Cuerpo de Bomberos Ambato, dio a conocer una reseña de lo que ha sido la historia de esta unidad a lo largo de estos setenta años de trabajo fecundo al servicio de los ambateños, como una institución con labor y responsabilidad social.

En la lectura y entrega de reconocimientos al Benemérito Cuerpo de Bomberos Ambato se resaltaron los logros alcanzados por esta institución, así como el respaldo de empresas e instituciones que destacan el trabajo realizado durante todos estos años de fructífera labor.

Momento especial fue la entrega de una placa conmemorativa de aniversario por parte del teniente coronel Esteban Cárdenas, comandante del Cuerpo de Bomberos del Distrito Metropolitano de Quito, al teniente coronel Byron Murillo, jefe del Cuerpo de Bomberos Ambato.

En su discurso, Murillo expresó su solidaridad con las personas que han sido afectadas por la epidemia mundial. Agradeció el apoyo municipal para el proceso de tecnificación y modernización a futuro de toda la infraestructura y flota de vehículos, así como la autonomía administrativa.





## GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

“En estos 70 años, es importante destacar la creación del cuerpo bomberil, el 1 de febrero de 1951, que inicia la historia de esta noble institución, con hombres ilustres como Guillermo Calixto, Carlos Cobo, Luis Garcés y Marco Sánchez, que deben ser reconocidos y recordados”, expresó.

### Comunicación Institucional

